

Chantier d'épices : Le bar à soupe



En plus de l'épicerie sociale, Chantier d'épices c'est aussi un bar à soupe.

Toujours dans une dynamique conviviale et de formation, ce sont ici des stagiaires de la filière de formation « Services aux Personnes » accompagnés d'un volontaire qui s'approvisionnent en fruits et légumes et cuisinent une soupe maison.

La soupe, accompagnée de pain maison également, est proposée aux stagiaires « Services aux Personnes » ainsi qu'aux membres du personnel.

Ce moment de cuisine est un moment formatif, mais aussi créatif : les stagiaires peuvent pendant quelques heures montrer leurs compétences de cuisinières et en apprendre de nouvelles !

